

Vegan-freundlich: Alle Mensen des Studierendenwerks Karlsruhe erneut ausgezeichnet

Die drei Mensen des Studierendenwerks Karlsruhe erhalten erneut die Auszeichnung „vegan-freundliche“ Mensa. Wie auch im Vorjahr zeichnet die Tierschutzorganisation PETA die Hochschulgastronomie in Karlsruhe und Pforzheim mit drei Sternen als „Top-Mensen“ aus.

PETA bewertet unter anderem den Umfang des veganen Angebots und das diesbezügliche Schulungsangebot für das Team der Hochschulgastronomie. Diesmal beteiligten sich 43 der insgesamt 58 Studentenwerke an der PETA-Umfrage. Das Studierendenwerk Karlsruhe konnte sich mit drei Sternen zusammen mit 23 anderen Studierendenwerken einen Platz als „Top-Mensa“ sichern. Besonders überzeugend fand PETA Deutschland die Auswahl in den hiesigen Mensen: In Karlsruhe und Pforzheim stehen Veganern fast täglich zwei Gerichte zur Auswahl. Zudem bietet das Studierendenwerk für die Eigenmarke [Kœri]werk eine vegane Alternative zur Currywurst.

„Wir planen auf Grund der sehr positiven Resonanz weitere vegane Aktionen und setzen gleichzeitig dauerhaft auf Vielfalt und Abwechslung“, sagt Claus Konrad, Leiter der Hochschulgastronomie beim Studierendenwerk Karlsruhe.

Das Studierendenwerk Karlsruhe gibt im Jahr über 2,2 Mio. Essen in drei Mensen in Karlsruhe und Pforzheim aus, im vergangenen Jahr waren bereits 130.000 davon vegan. Neben den veganen Hauptgerichten steht in den Cafeterien auch ein umfassendes Angebot an veganer Zwischenverpflegung und Snacks zur Verfügung.

Für Presse-Rückfragen:
René Stephan
Leitung Kommunikation
Tel.: 0721-6909-115
E-Mail: kommunikation@sw-ka.de